



Communiqué de presse - jeudi 12 décembre 2024

Education à la Vie Affective, Relationnelle et à la Sexualité (EVARS) : des propos irresponsables et inexcusables de Madame D'Intorni

Alors que l'Education à la Vie Affective, Relationnelle et à la Sexualité (EVARS) est un enjeu central dans l'éducation et la prévention dans les écoles, collèges et lycées, pour la lutte contre les inégalités hommes/femmes et contre les violences sexistes et sexuelles ou les violences intrafamiliales, Christelle D'Intorni, députée de la 5e circonscription des Alpes-Maritimes du parti d'Éric Ciotti (UDR - Union des Droites pour la République) et soutenue par le Rassemblement national, s'est laissé aller à une série de fausses informations sur ces questions lors d'une questions d'actualité au gouvernement le 3 décembre 2024.

Extraits :

"Ma question s'adresse à Madame la ministre de l'Éducation Nationale. (...) Je me demande comment vous pouvez affirmer que la théorie du genre n'existe pas dans votre programme, (...) comment vous pouvez tolérer que les supports pédagogiques proposés à nos enseignants expliquent à nos enfants de 11 ans l'art de la fellation pour arriver à l'orgasme ou les initie à la pratique de l'anulingus. C'est surréaliste ! Je me demande à quels enseignements pédagogiques vous espérez rattacher ces mêmes supports dont les publications expliquent à des enfants de 11 ans comment utiliser le préservatif lors d'une sodomie. (...) L'Éducation Nationale ne peut arracher l'innocence des enfants contre la volonté de leurs parents."

Où Madame D'Intorni ne sait pas de quoi elle parle, ou elle alimente sciemment des polémiques inacceptables dans un contexte tendu, où des tracts mensongers sont distribués aux parents d'élèves, où des fake news circulent sur les réseaux sociaux, où des personnels de l'Éducation Nationale sont menacés et où des rassemblements ont lieu devant certains rectorats.

Dans tous les cas, c'est irresponsable et inexcusable.

Nous interpellons publiquement Madame D'Intorni afin qu'elle revienne sur ses propos. L'Éducation Nationale a besoin de moyens humains, pas de polémiques réactionnaires et dangereuses.

Contact presse : Arthur Leduc - Secrétaire général de la CGT Educ'Action 06 - Tél : 0766290780